Paro de Electricistas Argentinos por el Secuestro de su Líder

BUENOS AIRES, 14 de febrero (AFP, ANSA, EFE, Latin).- La ya conflictiva situación laboral Argentina entró hoy en franca crisis, cuando los miembros del sindicato electricista decretaron un paro total de actividades, en protesta por el secuestro de su máximo dirigente, Oscar Smith.

Los trabajadores del gremio de Luz y Fuerza abandonaron sus puestos de trabajo en forma ordenada y sin que se produjera ningún tipo de incidente mientras policías con cascos y armas largas fueron apostados en los edificios de las centrales eléctricas para evitar posibles estallidos de violencia.

La medida de fuerza de cerca de 100 mil electricistas que comenzó a las diez horas locales (6.00 hora de México), se prolongará hasta la media noche de hoy, pero no afectará a los servicios esenciales, ya que el paro dispuesto alcanza únicamente a los trabajadores de la capital y el Gran Buenos Aires, dijeron fuentes sindicales.

El conflicto laboral, lejos de superarse como lo anunció el gobierno militar argentino, se agudizó el pasado viernes, cuando el secretario general del intervenido sindicato de Luz y Fuerza fue secuestrado poco después de abandonar en automóvil su domicilio para dirigirse a una reunión con otros gremialistas.

El paro de hoy tuvo lugar cuando corresponsal de EXCELSIOR era inminente la reanudación del diálogo con el ministerio del trabajo, después de que los empleados y obreros de las empresas energéticas reanudaron el miércoles sus tareas normales tras dos semanas de "trabajo a desgano".

El segundo hombre del sindicato de Luz y Fuerza, Alberto Delfico, afirmó que "no creemos que Smith haya sido secuestrado por la guerrilla".

En tal caso, continuó Delfino, "la ministración británica, guerrilla de izquierda nos hubiera avisado a nosotros y también a los diarios, porque es lo que hacen siempre".

EXCELSIOR

Argentina Ocupa Militarmente las Australes Islas Sandwich

Por FLAVIO TAVARES FREITAS.

BUENOS AIRES, 14 de febrero,-Argentina ocupó militarmente las islas Sandwich, el desprendimiento más austral del Continente Americano -cuya posesión es reciamada asimismo por Gran Bretaña- en un aparente paso previo para rescatar la soberania del estratégico y rico archipiélago de las Malvinas, actualmente bajo ad-

La ocupación de las lejanas islas Sandwich se concretó en forma sigilosa el pasado mes de enero, cuando se estableció alli una base naval argentina, según confirmaron hoy este corresponsal fuentes militares. El hecho, que públicamente aun no fue revelado en Argentina, al parecer fue detectado por los servicios de espionaje británicos y propicio, inclusive, que Inglaterra decidiera negociar, en forma urgente, el diferendo territorial que creó una situación de tirantez en las relaciones entre ambos países.

Mañana, el secretario de Asuntos Extranjeros de la cancillería británica, Ted Rowlands, llegará a Buenos Aires para discutir con funcionarios argentinos la fu-tura situación de las islas del Atlántico Sur, cuya soberanía reclaman las dos naciones. La misma tarde de su arribo, Rowlands se reuniră con el canciller César Augusto Guzzetti, para reabrir oficialmente las estancadas negociaciones sobre las islas Malvinas. Georgias y Sandwich, según aclaró el mismo ministerio de Relaciones Exteriores de Argentina.

Esta es la primera delegación oficial británica que arribara aqui desde que, hace trece meses, hicieron crisis las relaciones entre las dos naciones: el 19 de enero de naciones; el 19 de enero de 1976, el gobierno arrentino retiró a su embajador de Londres y pidió que el re-presentante de Inglaterra abandonase Buenos Aires, Desde entonces, las embajadas de los respectivos países están ocupadas por diplomáticos de menor rango, y sin embajador -

FORZAR LA ENTREGA DEL TERRITORIO MALVINENSE

Esta semana, el semanario. "Ultima Clave" —una publicación argentina de estilo confidencial, que suele reflejar la opinión de distintos sectores castrenses- afirmó que "se viene difundiendo en Buenos Aires el rumor de una inminente operación para forzar la entrega del territorio malvinense"

Si bien las fuentes militares consultadas por este co-rresponsal descartaron totalmente la posibilidad de una intervención militar para rescatar a las islas Malyinas, la confirmación de que Argentina estableció aquí una base naval centró la discusión sobre el tirante estado de las relaciones con Gran Bretaña.

Rowlands, que encabeza una delegación especial británica, se trasladará a las Malvinas pasado mañana, para regresar a Buenos Aires el próximo dia 21 e iniciar una nueva ronda de conversaciones con el grupo argentino que estudia el problema, que preside el subsecretario de Relaciones Exteriores, capitán de navio Gualter Oscar